



Se reúne Adán Augusto con senadores de Morena



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López inició una reunión con la bancada de Morena en el Senado.

Alrededor de las 10:40 horas arribó a la sede del Senado y se prevé que el conclave sea para cabildear la reforma al TEPJF que se analiza en la Cámara de Diputados.

Asimismo, la situación respecto a la decisión de la FGR de proceder penalmente contra el aún titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/se-reune-adan-augusto-con-senadores-de-morena/>